

学級通信 kick off

令和6年9月30日(月)
大田原市立大田原中学校
1年1組 学級通信
文責：稲田 直人

半年間ありがとうございました

10月1日(火)から内地留学のため、宇都宮大学に勉強に行くこととなります。1年の途中で、クラスを離れることになってしまうことに申し訳ない気持ちと寂しい気持ちでいっぱいです。今後につきましては、**片桐由美が1年1組の担任**になります。また、**数学の授業は学年主任の赤羽勇一**が担当することに決まりました。半年間で、多くのことを生徒とともに学ぶことができました。下の写真は入学して間もない頃のもので、この頃から比較すると大きく成長しています。保護者の皆様におかれましては、引き続きご支援・ご理解をよろしくお願い致します。



Next class teacher

10月1日(火)より1年1組を担当することになりました、片桐由美です。実は4月から1年1組のみなさんを見守ってきました。日頃から給食の時間は皆さんといっしょに食べていて、もりもり食べる元気な1年1組が大好きです。普段は日本語教室を担当していて、3年生の英語の教科担任です。稲田先生がみなさんに教えてきたものを大切に、できることが増えるようにサポートをしていきたいと思えます。よろしくお願い致します。

11月3日(日)に起翔祭があります

起翔祭は大田原中学校の文化祭です。**主に合唱コンクールがメインな行事**です。**会場はハーモニーホール**で行います。**会場の広さの関係から当日は、生徒1名につき保護者1名の入場**となっていますので、よろしくお願い致します。**1年1組は「Change!」という曲**を歌います。今まさに練習が始まったところです。最優秀賞を目指して頑張っていますので、ご都合がございましたら、ぜひ本番のクラスの姿を見に来ていただければありがたいです。



2期は行事が続きます。みんなで助け合って大きく成長していこう。積極的に仕事をしてくれる人が多くてうれしいです。

ありがとう運動推進中！！